

内之浦中学校 生徒会立会演説会

自分たちの学校における生活の充実発展や改善向上を目指すために、生徒が自発的・自治的に行う活動が生徒会活動です。役員任期は今年度の10月まで。11月からは新しい生徒会役員によって運営されます。その新しい役員を決める立会演説会が10月9日に行われました。

立候補者4名、どのような学校にしていきたいかという選挙公約を訴え、応援演説者は立候補者の人柄等に触れながらぜひ一票を投じてほしいと生徒全員に呼びかけました。

立会演説の後、生徒は全員が真剣な表情で記載台に向かい、投票箱に一票を投じていました。



宮富小学校 宮富小学校・宮富校区体協合同運動会

10月6日に、合同運動会を実施しました。学校種目では、50m走、リズムダンス、全員リレー、応援合戦、校区種目では、宝探し、未就学児かけっこ、お手玉入れ、新企画の「○×クイズ」などを実施しました。新たなPTA種目「家族かけっこ」は、特に参加者が多く、名物種目になっています。



高山中学校 やぶさめ綱持ちボランティア

高山中学校では、10月20日に行われるやぶさめ本番に向けて、綱持ちをクラス毎に割り振って手伝ってきました。今年も、体育祭終了後から取り組みました。各クラス3回程度行いましたが、3年生の中にはほとんど毎日参加する生徒もいました。このようにして、高山中全員で地域の伝統行事に携わってきました。武田 創君が、本番で無事奉納できることを願っています。これからも、地域の伝統行事を大切にしていきたいと思います。



波野小学校 第78回波野小学校・波野中学校合同運動会

10月27日に、波野中学校校庭にて、第78回波野小学校・波野中学校合同運動会が開催されました。

小中合同のエール交換や合同種目では児童生徒が一体となって競技に取り組む姿が見られ、波野の底力を感じる充実した運動会となりました。

